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第２６３６例会 ２０２２年７月２０日（水）
今年度第３回 於： classico クラシコ

◇開会点鐘

◇ロータリーソング R-O-T-A-R-Y

◇四つのテストソング

◇会長挨拶

今年の梅雨明けは記録的に早く、富山地方気象

台は、史上最速の６月２８日に梅雨明けの発表が

ありましたが、梅雨明け宣言以降も長雨が続いて

いるため、「梅雨明け時期について改める可能性

がある」と明らかにしています。

梅雨明け宣言がどうあれ、今年は蝉の鳴き声が

あまり聞けないように思われます。そこで今日は

蝉について少しお話をします。

世界には約１６００種類が知られているらしく、

日本には約３５種が生息しているそうです。大き

いクマゼミ６㎝位、中型のアブラゼミ５㎝、小さ

いものでヒグラシの４㎝位。蝉の寿命は土中で約

７年、地上の成虫で７日から２０日位の命です。

・蝉の鳴くのは雄だけで、雌は鳴かない

・蝉の鳴き声は口から声を出しているのではなく

腹で出す。

・お腹には発音を撒くという器官があり、腹の中

の共鳴室という空間で音を大きくしている。

・蝉の鳴き声は雌を呼ぶための求愛行動でもある。

私事ですが、仕事上、夏のこの時期は蝉から小

便をよくかけられます。蝉の小便は危険を感じ飛

び立つとき、少しでも身体を軽くして早く逃げる

ための知恵だそうです。短命の蝉たち、本年も力

強く鳴いてほしいものです。

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・理事会の案内

◇委員会報告

→出席報告（会員数４１名）

出席者： ２９名（内、Web出席者 ５名）

出席率： ８３．３％

→ニコBOX

本田会長「久しぶりに雨のないそう快な日になり

ました。」

広上幹事「各委員長、事業計画の発表をお願いし

ます。石黒直前会計、前年度会計報告をよろしく

お願いします。」

鍋嶋委員長より。 通算49,000ニコニコ

◇前年度会計報告

２０２１－２０２２年度 決算の件

◆石黒孝志前会計より会計報告

（資料配布済）

◆横田純一監査委員より監査報告

◆千田敏勝直前会長挨拶

～事業計画発表（委員長）～

★中村ｃ(Ｒ情報）

今年度はIDM2回行って皆さんと勉強したいと思っ

ております。

★沖ｃ(プログラム・出席）

コロナとうまく対応しながら例会運営をスムーズ

に行い、出席率も今まで通り維持したいです。

★鍋嶋ｃ（ニコＢＯＸ）

予算目標額に届くようがんばります！

★福島ｃ（青少年奉仕）

高商との連携を大事にしたいと思っています。



◇委員会報告

→出席報告（会員数４１名）

出席者： ２８名 出席率：７８．９％

→ニコBOX（順不同）

本田会長「今日は沢山の参加を頂きありがとうござい

ます。ジャズとお酒を楽しんで下さい。」

広上幹事「親睦活動委員会の皆さんよろしくお願いし

ます。会員の皆さん、今日は粛々と楽しく思い出のひ

と時にして下さい。」

中川さん「暑い中ご参加ありがとうございます」

千田さん「楽しい懇親会、数少ない中でのﾆｭｰｵｰﾀﾆ14F

は久ぶりです。楽しんでおります。」

島さん「本田年度いよいよスタートです。楽しい１年

になりますよう祈念しています。」

後藤さん「富山新聞の新しい社屋が9/1会館します。ぜ

ひ足をお運びください。」

川津さん「楽しいひと時と演出、感謝です。」

河合さん「楽しい。Jazz最高です！！」

阪口さん「会長・幹事・親睦委員長、お世話ありがと

うございます。楽しく飲んで食べてます。」

山田さん「本田会長、エンジョイをありがとうござい

ます。コロナを植樹で二酸化炭素みたいにやっつけた

いです。」

三屋さん「長男（高１）がバスケでインターハイ香川

に行ってます！私も讃岐うどん食べに行きたかったで

す。」

松田さん「ニコＢＯＸ大原副委員長がめずらしく営業

されてましたので。今日はみなさんありがとうござい

ます！」

網さん「先日富山新聞で富山駅前の無人ホテルを大き

く取り上げて頂きました。ゴッチありがとう～！」

伊勢さん「もうすぐ高岡七夕まつりです。高岡が盛り

上がってくれることを期待しています。」

澤谷さん「ジャズ、学生時代の横浜を思い出しました。

山下公園に行きたいなー。」

大原さん、横田さん、前波さん、小竹さん、高島さん、

福島さんより。

通算103,000ニコニコ

第２６３７例会 ２０２２年７月２７日（水）
今年度第４回 於：ホテルニューオータニ高岡 １４Ｆフォーシーズンズ

～納 涼 夜 間 例 会～

定例理事会報告（承認事項）

◎出席免除：１2名

（荒井、浅野、石黒、金森（米）、金森（勇）、河合、清都、

宮﨑、向井、阪口、高島、辻）

◎幹事・会計・ＳＡＡ（副ＳＡＡ）権限

◎Ｒ財団特別寄付： ＄１５０/人

◎米山記念奨学会特別寄付： ￥１０，０００/人

◎年会費： ￥２８０，０００/年（四半期ごと徴収）

◎本年度予算書の修正

◎７月会員数：４１名で引継ぎ

◎例会のZOOM参加を継続・出席可

◎例会場の席次を変更（親睦委員会の誘導）

ロータリーの友７月号紹介 ｂｙ山田委員長

今年度も毎月ロータリーの友を紹介していきます。

今年度最初のロータリー友は何と言ってもＲＩ会長

ジェニファージョーンズのストーリーを読んで、ロータ

リーの在り方を再確認して下さい！

◎P２９ 第２６１０地区黒川伸一ガバナーの横顔

◎P44 ちょっと息抜きに読んでみて

◇開会点鐘

◇ロータリーソングは省略

◇会長挨拶

◇幹事報告

・例会プログラム、変更の案内

◇総合司会挨拶 中川眞彦親睦活動委員長

◇オープニング NOTES

◇開会挨拶 本田準一会長

◇乾 杯 荒井公夫パストガバナー

◇余興～ジャズライブ Presented by NOTES

◇閉会挨拶

◇手に手つないで
↓本田会長開会挨拶

パーテーション設置、会話時マスク着用など、安全対策

を考え開催しました。


